

Para su posible eliminación

Quirino Ordaz endosa la cuota liga a la SAYF

KAREN BRAVO

El Gobernador Quirino Ordaz Coppel, le "tiró la bolita" a la Secretaría de Administración y Finanzas para la eliminación de las llamadas cuota liga.

En la sesión del jueves pasado, Morena se impuso ante el PRI votando un punto de acuerdo en el que exhortó al Ejecutivo la eliminación de la cuota cobrada a los campesinos, con la que se mantiene la Liga de Comunidades Agrarias, que pertenece al partido tricolor.

Al finalizar un evento público, Ordaz Coppel fue cuestionado por la prensa respecto a cuándo cumpliría con el exhorto del Congreso del Estado.

"Ese tema pregúnteselo a quien lo va a aplicar (...) ya le encargué al Secretario de Finanzas ese tema", apuntó el Gobernador.

Pese a que el exhorto es dirigido al Ejecutivo, Quirino Ordaz reiteró que está en manos del Secretario de Administración y Finanzas, Carlos Ortega Carricarte, tomar la decisión.

"Él es el que va a decidir", subrayó.

La llamada cuota liga es un pago que hacen los campesinos, además del Impuesto Predial Rústico. Con este pago se mantiene la Liga de Comunidades Agrarias que pertenece al PRI.

Dicha cuota radica desde 1993 y representa entre 15 y 20 millones de pesos anuales para la Liga de Comunidades Agrarias.

La cuota consiste en el 12.5

El jueves, el partido Morena se impuso ante el PRI y votó un exhorto al Ejecutivo para que sea eliminada las cuotas a campesinos



Las llamadas cuotas liga han enfrentado a los priistas y morenistas en el Congreso local.

por ciento adicional del importe que se recaude por el Impuesto Predial Rústico.

Fue durante la gubernatura de Renato Vega Alvarado, que el entonces tesorero estatal, Marco Antonio Fox Cruz firmó el acuerdo con Rafael Ruvalcaba León, secretario general de la Liga de Comunidades Agrarias.

“Ese tema (el de las cuotas liga) pregúnteselo a quien lo va a aplicar (...) ya le encargué al Secretario de Finanzas ese tema”.

Quirino Ordaz Coppel
Gobernador del Estado

GOBIERNO DEL ESTADO

Instalan mesa para construcción de paz

NOROESTE/REDACCIÓN

El Gobernador Quirino Ordaz Coppel instaló ayer la mesa de Coordinación Estatal para la Construcción de la Paz, donde se analizaron las estrategias de seguridad, con la presencia del coordinador estatal de Programas de Desarrollo Integral y Secretario Técnico de dicha Coordinación, José Jaime Montes.

En un comunicado se informó que se presentaron y analizaron estrategias y acciones para seguir trabajando, con la labor conjunta de los tres órdenes de gobierno, en brindar a la población mejores condiciones de seguridad.

Se reafirmó el compromiso de fortalecer todas las vertientes que impliquen combatir y prevenir

las causas que originan la inseguridad.

También estuvieron presentes el Secretario general de Gobierno, Gonzalo Gómez Flores; el secretario de Desarrollo Social, Álvaro Ruelas Echave; el General Héctor Ávila Alcocer, por la Novena Zona Militar.

Además de el representante de la PGR, Gonzalo Hernández Durazo; la comisionada de la Policía Federal, María Isabel Hernández Arzate; el capitán Miguel Melo Moya, representante de la Cuarta Zona Naval; la vicefiscal de Justicia, Nuria Alejandra González Elizalde; y el presidente de la CEDH, José Álvarez Ortega, así como el Mayor Carlos Alberto Hernández Leyva, director de la Policía Estatal de Sinaloa.



Durante a mesa se analizan las estrategias de seguridad para el estado.

DÍA DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

Entrega el DIF Sinaloa más de 6 mil apoyos

NOROESTE/REDACCIÓN

Conferencias, rodada en silla de ruedas y entrega de apoyos funcionales se realizaron ayer en el marco del Día Internacional de las Personas con Discapacidad; hasta la fecha el DIF Sinaloa ha entregado más de 6 mil apoyos para personas con alguna discapacidad, se dio a conocer durante las actividades.

Durante un acto efectuado en el Centro de Rehabilitación y Educación Especial Culiacán, la directora general de DIF Sinaloa, Connie Zazueta Castro, en compañía de María Guadalupe López Castro, presidenta de DIF Culiacán, y María Fernanda Rodríguez Castro, directora de la Beneficencia Pública, realizó la entrega de apoyos funcionales a municipios de la zona centro. "En lo que va de esta administración hemos distribuido más de 6 mil apoyos funcionales, y en especial esta entrega se dio gracias a las gestiones de nuestra presidenta Rosy Fuentes, quien consiguió un apoyo extraordinario para hacer llegar más beneficios a los municipios de Sinaloa", aseguró Zazueta Castro en un comunicado.

Los DIF municipales



Colocan auxiliar auditivo a un menor de edad.

que recibieron estos apoyos son: Navolato, Culiacán, Badiraguato, Mocorito y Elota. Además, de manera simultánea se extendió la entrega a la zona norte en el CRRRI Los Mochis y zona sur en el CRRRI Mazatlán. Al hacer la entrega la directora general expresó, que el DIF siempre busca conmemorar este día haciendo actividades que fomenten una sociedad incluyente, donde se reconoce a este sector de la población como parte esencial.

Dentro de los apoyos funcionales se encuentran: sillas de ruedas, bastones, andaderas, prótesis, auxiliares auditivos y muletas. Durante el encuentro, también se colocó un au-

LES CAMBIA LA VIDA

Víctor Leyva Favela, beneficiario de una silla de ruedas, habló en representación los beneficiados, y compartió su emoción de recibir un aparato que le cambia la vida y que contribuye de manera determinante a su inclusión a una vida digna.

xiliar auditivo a un menor de edad para que escuche con claridad.

También estuvieron presentes el director de Rehabilitación y Medicina Social, Aníbal López Cuadras; José Carlos Olivás, jefe del Departamento de Inclusión para una Vida Digna.



El Gobernador informa que se reforzará la seguridad en este mes de diciembre.

SEGURIDAD

Militar estará al mando de SSP

KAREN BRAVO

La Secretaría de Seguridad Pública Estatal estará dirigida nuevamente por un militar, informó el Gobernador Quirino Ordaz Coppel.

"Vamos a seguir con la misma línea estratégica, además han venido a la baja en la incidencia delictiva, Sinaloa de estar en el lugar octavo está en el 19, lo cual habla de que se ha trabajado, han bajado sensiblemente los delitos del año anterior a este año", dijo.

El Gobernador no dio a conocer la identidad de quién será el nuevo funcionario a cargo de la SSP, pero adelantó que el nuevo nombramiento lo hará el miércoles o jueves de esta semana.

Argumentó el Gobernador que requieren reforzar más las estrategias de seguridad y la coordinación con otras corporaciones, sobre todo a fin de año.

"Este es un mes que debemos poner mucha atención también porque son las fiestas decembrinas, las posadas, los aguinaldos, la gente sale a comprar y eso vamos a reforzar nosotros todas las acciones de prevención y también de atención de las zonas de los centros hay mucho comercio", señaló.

LA RENUNCIA

Apenas un día después de la toma de posesión del Presidente, Andrés Manuel López Obrador, el Secretario de Seguridad de Sinaloa Inocente Fermín Hernández Montelegre presentó su renuncia al cargo, porque fue nombrado jefe de inteligencia en la Secretaría de Defensa Nacional.

“Vamos a seguir con la misma línea estratégica”.

Quirino Ordaz Coppel
Gobernador de Sinaloa

PASIÓN DE INVIERNO

SEBASTIÁN ELIZALDE
OUTFIELDER

CLUB DE BÉISBOL
TOMATEROS DE CULIACÁN

VS

04, 05 Y 06
DE DICIEMBRE

HORARIOS DE JUEGO
LUNES A VIERNES 7:30 PM | *HORARIOS SUJETOS A CAMBIOS

Venta de boletos en taquillas 1 y 2 el día del juego a partir de las 9:00 A.M.

TONATEROS DE CULIACÁN | TONATEROS.COM.MX